

SANIDAD

Vecinos de Hondón de las Nieves visitan el nuevo hospital

■ Vinalopó Salud y el Ayuntamiento de Hondón de las Nieves han puesto en marcha una serie de visitas de los vecinos a las obras del nuevo hospital de Elche-Crevillent, que comenzará su andadura el próximo año y que será su centro sanitario público de referencia.



La expedición de Hondón de las Nieves tras su visita al Hospital de Elche

SAX

El ciclo «Libros en ruta» alcanza su quinta semana y se traslada a la Plaza Cervantes

■ El ciclo «Libros en ruta» llega a su quinta semana y con ella se traslada a la Plaza Cervantes de Sax, donde permanecerá hasta el viernes de 17 a 18.30 horas. Este proyecto de animación a la lectura, promovido por las concejalías de Cultura, Juventud e Infancia del Ayuntamiento de Sax, cuenta con la colaboración de la Conse-

llería de Economía, Hacienda y Empleo. El objetivo de «Libros en ruta», actividad dirigida a niños de 3 a 12 años, es el de integrar la lectura como parte del ocio infantil y juvenil así como favorecer el comportamiento grupal a través de la participación activa en cuentacuentos, adivinanzas, tra- balenguas, talleres y juegos.

PETRER

Vecinos de La Molineta denuncian la pasividad municipal ante los ruidos

Más de medio centenar de propietarios de bungalows reivindica pantallas en la autovía para aislar de los coches y la toma de medidas contra los botellones de la avenida

A. VALDÉS

Los vecinos de las urbanizaciones de la zona de La Molineta, ubicada frente al polígono industrial de Salinetas de Petrer, conviven a diario con los altos niveles de ruido que generan tanto los vehículos que cruzan la autovía A-31 como los coches que despliegan sus maleteros para servir de barra y discoteca en los botellones que desde hace años se celebran casi a diario en la avenida catedrático José María Maestre. Por esta razón, han exigido en numerosas ocasiones al Ayuntamiento que gestione la instalación de paneles aislantes en ese tramo de

autovía, sin que sus reivindicaciones hayan surtido efecto hasta ahora.

Los primeros bungalows de

El Ayuntamiento presenta hoy una campaña para prevenir la ingesta de alcohol en Salinetas

las urbanizaciones de La Molineta, donde residen más de medio centenar de familias en varias urbanizaciones, se encuen-

tran a escasos 20 metros de los arcenes de la autovía. «El ruido es constante y se agrava con la gran densidad de tráfico pesado que tiene la A-31. Los camiones pasan a cualquier hora del día y la madrugada», asegura Manuel, propietario de uno de los chalets próximos la residencia de la Tercera Edad ubicada en La Molineta. «Por eso hemos pedido tantas veces que instalen unas pantallas para acabar con esos ruidos, pero sólo vinieron a hacer mediciones hace tiempo y no sabemos nada más», asegura este vecino.

Otro de los problemas de ruido que sufren estas familias

provienen del inevitable botellón que acoge la recta avenida del catedrático José María Maestre.

«Que le preguntén a Fobesa cómo se encuentran la calle cuando vienen a limpiar»

Según los vecinos, la afluencia de coches con música «y hasta mesas» es constante todos los fines de semana e incluso por las tardes entre semana. «Que

les pregunten a los operarios de Fobesa cómo se encuentran la calle por las mañanas: llenas de botellas y restos de comida rápida», apunta Manuel.

Medidas

Este diario intentó conocer la versión sobre las reivindicaciones vecinales del alcalde, Pascual Díaz, y del concejal de Urbanismo, Enrique Torregrosa, sin éxito. No obstante, el Ayuntamiento de Petrer presenta hoy una batería de medidas anti botellón que buscarán informar primero a los infractores y sancionar después a quienes reincidan.

COMUNICACIONES

Infraestructuras aborda los sondeos para una «vía express» en Elda-Petrer

REDACCIÓN

■ La Conselleria de Infraestructuras y Transporte tiene previsto generar un eje prioritario al transporte público en vía reservada en Elda-Petrer y está previsto empezar hoy la ejecución de sondeos en el río Vinalopó en Elda, necesarios para la redacción del proyecto de construcción.

Esta vía, de 4 kilómetros de longitud, discurre desde el Centro Comercial Bassa el Moro en Petrer hasta la Avda. de Monóvar en Elda, pasando por la Avda. de Elda y Calle Jardines. Esta actuación, en el centro tradicional de Elda-Petrer, lleva aparejada la reurbanización de la zona afectada, la peatonalización de algunas calles y la ejecución de nuevas plazas de estacionamiento.

Asimismo, se fomenta la intermodalidad con el ferrocarril, para

ello se prevé la construcción de un viaducto sobre el río Vinalopó, que conecta con una nueva estación en la Avda. de Monóvar en Elda, ubicada en la prolongación de la Avda. de Ronda, junto a la actual línea férrea. Actualmente se está redactan-

Hoy comienzan los estudios para construir un carril que dé prioridad a autobuses

do el Proyecto constructivo de la Primera Fase del Sistema de Transporte Público en Vía Reservada (TVR) Elda-Petrer, que define uno de los tramos que discurre por el municipio de Elda, concretamente el tramo comprendido entre

la glorieta Moros i Cristians y la Calle Templanza, a través de la Avda. Alfonso XIII, cruzando el Río Vinalopó mediante un viaducto singular de 260m de longitud.

La Comunidad Valenciana va a contar con una red de plataformas Express-Plataformas Reservadas al Transporte Público que irá destinada principalmente al fomento del transporte público de viajeros. Así, en las áreas, conurbaciones y localidades de población media el Consell ha optado por implantar este sistema de transporte público que permitirá dar un servicio de calidad a estos municipios.

El objetivo, según la Conselleria, es dotar a la Comunidad de una red de transporte con niveles de ofertas y calidad de servicio comparable al de las áreas europeas más desarrolladas.

MONFORTE DEL CID

Inician el asfaltado de varias calles del casco

REDACCIÓN

■ El Ayuntamiento de Monforte del Cid junto con la Diputación Provincial de Alicante y el Ministerio de Administraciones Públicas ejecutarán las obras de urbanización que completarán la trama urbana del municipio. El Ayuntamiento iniciará esta semana la urbanización de algunas calles sitas al este de la Avenida de la Constitución dentro del Plan de Cooperación a las obras y servicios de competencia municipal llevado a cabo por la Diputación Provincial de Alicante en la anualidad 2008.

La urbanización se llevará a cabo en los siguientes tramos de calles: Eusebio Sempere, Miguel Fuster, Pelayo, Pablo Picasso y Vicente Blasco Ibáñez, en el tramo entre calle E. Sempere y Avda. de los Pinos. En esta calle se

urbanizará la mitad del ancho del vial, pues la otra mitad se encuentra incluida en un sector sometido a Plan de Reforma Interior. Dentro de las obras de urbanización se incluyen las demoliciones y movimientos de tierras precisos, las redes de agua potable, saneamiento y telefonía, la señalización, el alumbrado público y el desvío de líneas aéreas de baja tensión a líneas subterráneas de baja tensión.

Para la alcaldesa de Monforte del Cid, la popular Antonia Cerveya, «se trata de un paso más en la mejora de los servicios para nuestros ciudadanos y con esto se cierran algunas fases de urbanización de las calles de nuestro pueblo».

Dicha obra cuenta con un presupuesto base de licitación de 639.315'52 euros.